

## Medienmitteilung

30. November 2020

### Ausbau der Pädiatrie an den Spitälern Schaffhausen

Im September 2020 hat neben Dr. med. Sandrine Bolli eine zweite Pädiaterin ihre Stelle am Kantonsspital Schaffhausen angetreten. Dr. med. Rahel Soyka ist Kinderärztin und Kinderkardiologin. Neu bieten die Spitäler Schaffhausen eine kinderkardiologische Sprechstunde an.

Durch den Stellenausbau wurde es möglich, in Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Pädiatern und in weiterhin bestehender Kooperation mit dem Kantonsspital Winterthur ein neues Konzept für den Kindernotfall zu entwickeln, welches wir schrittweise umsetzen. So konnten die Präsenzzeiten eines Kinderarztes am Kantonsspital Schaffhausen erweitert werden. Zusätzlich wird neu ein Notfallpraxisbetrieb am Wochenende durch niedergelassene Pädiater und Spitalpädiater angeboten. Die enge Zusammenarbeit mit dem Kantonsspital Winterthur (KSW) bleibt wie bis anhin bestehen und Kinderärzte des KSW werden, wo nötig, telefonischen Hintergrunddienst leisten.

Wir freuen uns, mit diesen Massnahmen das Angebot der Spitäler Schaffhausen für die Kinder zu erweitern und zu verbessern. „Es freut uns, dass mit Dr. med. Sandrine Bolli und Dr. med. Rahel Soyka nun zwei ausgewiesene Spezialistinnen und erfahrene Kinderärztinnen am Kantonsspital Schaffhausen tätig sind und wir so das Behandlungsangebot für Kinder verbessern und erweitern konnten“, sagt Dr. med. Markus Eberhard, Medizinischer Direktor des Kantonsspitals.